

Korrespondenzen.

„Praktische Therapie mit Aphrodisiaka“¹⁾.

Es ist unzutreffend, daß ich identisch bin mit einer Firma Dr. A. Scheuer; es gibt keine Firma Dr. A. Scheuer.

Unzutreffend ist deshalb auch, daß eine Firma Dr. A. Scheuer Herstellerin der Präparate Neosex und Ovosex wäre. Die Herstellerin der Präparate Neosex und Ovosex ist die Firma „Omni-Gesellschaft m. b. H. in Dresden-Blasewitz“.

Unzutreffend ist, daß meine Angriffe „gegen völlig fiktive Angriffspunkte und gegen Dinge, die Prof. Loew nie gesagt hat“, gerichtet waren; ich hatte mich auf solche Berichtigungen beschränkt, welche Prof. Loewes Mitteilungen betrafen und von der Schriftleitung in einer Vorzensur gebilligt worden waren.

Unzutreffend ist schließlich, daß die Zugehörigkeit des Neosex und Ovosex „zu den Sexualhormonpräparaten (durch Nachweis ihres Hormongehaltes) bisher nicht erbracht worden sei“; wahr ist vielmehr, daß Neosex und Ovosex von Hunderten Ärzten geprüft worden sind und nach den bisher bekannten Methoden (in vergleichenden Versuchen mit Steinach-Operation u. a. m.) von Prof. Lahm, Dr. Rohleder u. v. a. m. als sexualhormonhaltig befunden worden sind.

Dr. A. Scheuer.

¹⁾ Berichtigung zu der Bemerkung auf Seite 1469 dieser Wochenschrift.